

Edita el Ayuntamiento de San Cristóbal de Segovia

CTRA. TRES CASAS, 39 - 40197 SAN CRISTÓBAL DE SEGOVIA (SEGOVIA)

TELF. 921 40 70 25

E-MAIL: SANCRISTOBAL@SIACAJASEGOVIA.COM

EDITORIAL

Ya estamos en Julio, atrás han quedado las prendas de abrigo, los exámenes, el trabajo, y las fiestas de San Antonio, pero ahora viene... El sol, la piscina, la escapada a la playa para los más afortunados y... Las fiestas de la Juventud y una larga serie de actividades que realiza nuestro Ayuntamiento desde el P.I.J. y nuestras asociaciones durante la temporada estival.

Para las fiestas de "La Juventud", recalcar la elección de "Rey y Reina", la fiesta de la espuma (Sábado a la 1 madrugada), la Pancetaza para reponer fuerzas (Sábado a las 5 madrugada) la ya popular "PAELLADA" el domingo en Pradovalle a las 15 horas. (Rogamos saquéis los ticket cuanto antes para tener un N° aproximado de asistentes) y el ya habitual Karaoke cedido por el Mesón San Cristóbal, en el que algunos damos el cante.:

*Como actividades a destacar:

- El campamento de Inglés a impartir en el colegio, organizado entre el Ayuntamiento y la asociación de AMPAS.
- La campaña aprende a nadar que se desarrollará entre el 24-07 y el 11-08 en las piscinas municipales de Palazuelos de Eresma, saliendo es autobús desde San Cristóbal a las horas indicadas.
- La semana de cine a desarrollar entre los días 17 a 23 de Julio, a cargo de la Asociación de Vecinos Peñablanca.
- El día del abuelo el domingo 23 de Julio a cargo de la Asociación de Jubilados "la Ermita".
- Maratón fotográfico, que organiza el PIJ, con la finalidad de hacer una exposición de dichas fotos. (Contactar con Álida en el PIJ).

Bueno como veis aunque estemos de vacaciones, tenemos suficientes actividades para no aburrirnos, así que esperamos veros a todos en alguna de las mismas

EL AYUNTAMIENTO INFORMA

En breve se va a proceder a:

- Ampliar el espacio recreativo y zona de juego para nuestros niños en Pradovalle.
- Se cambiarán los juegos del parque del Ayuntamiento, por unos mas modernos y esperamos divertidos.
- Se va a crear un parque para nuestros mayores en la plaza de la Trilla, dotándole de todo lo necesario para que hagan sus ejercicios. Estos acuerdos, así como la compra del material se han realizado ya en la sesión ordinaria de la Junta de Gobierno Local del día 13 de Junio; con lo cual ya sólo estamos a la espera de que nos sirvan el material e inmediatamente se procederá a su instalación.
- A partir del próximo mes, todos los vecinos podrán leer la evolución de los Plenos, así como las decisiones adoptadas en las Juntas de Gobierno Local en la página web del ayuntamiento, que recordamos es www.sancristobaldesegovia.com
- Recordamos a todos nuestros vecinos que el terreno situado entre el colegio y la instalación del centro social, no es ningún punto de vertido de escombros, electrodomésticos, muebles.. Únicamente se realiza la recogida de los mismos unos días determinados, por lo que rogamos soliciten en el ayuntamiento información sobre los días que viene el camión a recoger dichos residuos. Próximas recogidas los días 5 y 19 Julio, 2 y 16 Agosto con horario de 8,30 a 9,30.

El Ayuntamiento ya está trabajando en la posibilidad de crear un espacio para dicho fin, pero hasta entonces agradecemos la colaboración de todos para mantener un pueblo limpio.

- Campamento de Multiactividad en Los Cabos de Pravia (Asturias).
- Campamento Deportivo / Multiaventura en las Dehesas en Bembibre - El Bierzo (León).
- Campamento de Multiaventura en Villamanín de la Tercia (León).

- TALLER DE FOTOGRAFÍA DIGITAL Y TALLER DE VIDEO (SORIA): Talleres de formación muy interesantes. En el marco del programa Cine Joven 2006 y a propósito de la constitución de Soria como "Ciudad de Cine Joven 2006", se realizarán Talleres de Fotografía Digital y Video para comprender y experimen-

tar la fotografía y el Video como un medio de comunicación y expresión desde tempranas edades. Los talleres tendrán lugar en Soria del 02 al 13 de agosto de 2006. Para Jóvenes de 14 a 17 años. Incluye: pensión completa, traslado, material y clases. Actividades complementarias: expediciones urbanas y paisaje rural. Actividades socio-culturales. Plazo: hasta cubrir plazas. Muy limitadas

SI TE INTERESA PASA POR EL PUNTO DE INFORMACIÓN DE SAN CRISTOBAL Y COGE LA SOLICITUD PARA LOS TALLERES.

TODOS PODEMOS SER UN "HOGAR VERDE"



¿Cómo definimos un "Hogar Verde"?

Hasta ahora llamábamos así a los hogares que han estado participando en el **Programa de Educación Ambiental "HOGARES VERDES"** coordinado por el Centro Nacional de Educación Ambiental (CENEAM) y por los técnicos de los distintos ayuntamientos participantes.

La primera fase de este programa finalizó el pasado mes de junio (aunque los resultados se darán a conocer después del verano cuando se recojan todos los datos necesarios para el análisis final).

Durante este programa se han celebrado varias reuniones para tratar distintos temas interesantes desde el punto de vista ambiental y económico porque suponen un ahorro para las familias, estos temas son el ahorro de agua y energía en la vivienda y la **MOVILIDAD**, aspecto importante si tenemos en cuenta que, según las estadísticas naciona-

les, el vehículo privado supone la mitad del gasto doméstico de energía y, por tanto, se lleva también una cantidad relevante del presupuesto familiar. Por este motivo, se dieron algunas pautas para reducir el consumo de carburante durante la conducción, se facilitó información sobre distintos modelos de vehículos en relación a su consumo, emisiones de CO₂ (uno de los gases responsables del efecto invernadero) y mantenimiento (datos que pueden ser consultados en la página web del Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE) - www.idae.es). Al final de la sesión, se abrió un debate sobre el desplazamiento de los niños cuando van al colegio, ya que muchos de ellos acuden en coche cuando es posible que vayan caminando junto con otros compañeros, hecho que mejoraría las relaciones sociales y les permitiría compartir experiencias, comentarios y juegos.

El Programa HOGARES VERDES finalizó con una fiesta en el Centro Nacional de Educación Ambiental (CENEAM) a la que acudieron muchas de las familias participantes aunque, debido a las condiciones meteorológicas, no se pudieron realizar todas las actividades previstas, sin embargo el éxito estuvo asegurado gracias a la obra de teatro "popopipo" cuyos protagonistas eran dos robots del año 2100 que venían a la actualidad para hacer una crítica graciosa e irónica de los hábitos humanos en relación con el consumo de energía en las viviendas.